



## BK Organisation

VOYAGES SUR MESURE



### DES VOYAGES D'EXCEPTION, UNE EXPÉRIENCE UNIQUE

BK ORGANISATION MET EN MUSIQUE LES RÊVES DE VOYAGES ET LES ENVIES D'AILLEURS DE SES CLIENTS DEPUIS 30 ANS. UNE ÉPOPEE EN VIEILLE VOITURE, LA VISITE D'UN SITE INACCESSIBLE AU PUBLIC, LE CHARME D'UN BOUTIQUE HÔTEL PRIVATISÉ POUR VOTRE GROUPE, BRUNO KEMPF ET SON ÉQUIPE DÉNICHTENT L'INATTENDU QUI FERA DE VOTRE VOYAGE UNE EXPÉRIENCE HORS DU COMMUN.

Texte Constance Bonnay / Photos BK Organisation - Couverture : David Naldini

Le voyage d'une vie pour certains, une destination inusitée pour d'autres, quelle que soit la raison pour laquelle on fait appel aux conseils de BK Organisation, les rencontres atypiques et l'émotion sont au rendez-vous. La conception d'un voyage avec BK Organisation prend des allures d'événement unique et sur mesure pour vivre les expériences les plus insolites dans des endroits de rêve, en famille, entre amis. En 30 ans, l'agence des voyages enchanteurs a noué des liens indéfectibles avec les meilleurs partenaires, partout dans le monde. Une qualité de service incomparable, un sens aigu de l'hospitalité, tout est mis en œuvre pour des voyages haut de gamme qui répondent exactement aux vœux formulés par les clients. Un suivi d'excellence récompensé par l'entière satisfaction des voyageurs.

« Le vrai luxe, c'est l'expérience », ou quand voyager vous fait découvrir pleinement d'autres cultures, vous ouvre à l'inattendu. Toujours dans la perspective de faire vivre de vibrantes émotions, BK Organisation offre aussi bien le récital privé d'une soprano dans le désert qu'un petit-déjeuner au champagne face à l'Everest. Ses voyages organisés accompagnent de petits groupes de 8 à 10 personnes ; les pèlerins y séjournent dans des hôtels de charme tout confort où tout est pris en charge, il n'y a plus qu'à se laisser envoûter.

À l'agréable d'une offre de haut niveau pour les clients, BK Organisation joint l'éthique en s'alliant à des correspondants locaux plus exclusifs. Dans le cadre de son engagement en faveur d'un tourisme durable, l'agence propose de compenser les émissions de carbone générées par les vols en participant notamment au programme d'Air France.



bruno kempf, président

Le voyage coup de cœur de Bruno Kempf ? « Le séjour au Népal et au Bhoutan ! On n'en revient pas indemne tant les rencontres qu'on y fait sont bouleversantes », confie le fondateur de BK Organisation. Les paysages népalais vus d'hélicoptère ravissent et surtout, une émotion indescriptible vous étreint lors des rencontres avec les chefs spirituels bouddhistes. Un voyage aux accents de sérénité, un moment de partage.

#### TAILOR-MADE TRIPS

#### EXCEPTIONAL TRIPS, A UNIQUE EXPERIENCE

BK ORGANISATION HAS BEEN MAKING TRAVEL DREAMS COME TRUE FOR ITS CLIENTS FOR 30 YEARS. AN EPOPEE IN AN OLD CAR, THE VISIT OF A SITE INACCESSIBLE TO THE PUBLIC, THE CHARM OF A PRIVATE BOUTIQUE HOTEL FOR YOUR GROUP, BRUNO KEMPF AND HIS TEAM FIND THE UNEXPECTED THAT WILL MAKE YOUR TRIP AN EXPERIENCE OUT OF THE ORDINARY.

The trip of a lifetime for some, an unusual destination for others, whatever the reason for calling on the advice of BK Organisation, the atypical encounters and the emotion are there. The conception of a trip with BK Organisation becomes a unique and tailor-made event to live the most unusual experiences in dream places, with family and friends. In 30 years, the agency of enchanting travels has established unique relationships with the best partners, all over the world. An incomparable quality of service, an acute sense of hospitality, everything is implemented for top-of-the-range travels which answer exactly the wishes formulated by the customers. The personalised quality follow-up is rewarded by the complete satisfaction of the travellers.

"True luxury is experience", or when travel allows you to fully discover other cultures and opens you to the unexpected. Always with

the perspective of experiencing vibrant emotions, BK Organisation can as easily offer a private recital of a soprano in the desert as a champagne breakfast facing Everest. The organized trips are in small groups of 8 to 10 people; the pilgrims stay in charming hotels where everything is taken care of, all they have to do is let themselves be charmed.

In addition to the pleasantness of a high level offer for the customers, BK Organisation adds ethics by allying itself with the most exclusive local correspondents. As part of its commitment to sustainable tourism, the agency offers to offset the carbon emissions generated by flights by participating, inter alia, in the Air France program.

Bruno Kempf's favorite trip? "The trip to Nepal and Bhutan! You don't come back unscathed because the encounters you make there are so overwhelming," confides the founder of BK Organisation. The Nepalese landscapes seen from a helicopter delight and above all, an indescribable emotion embraces you during the meetings with the Buddhist spiritual leaders: a journey with notes of serenity, a moment of genuine sharing.

**bk**  
ORGANISATION

13, chemin des Tulipiers  
1208 Genève  
Tél : +41 22 737 21 70  
[www.bkorganisation.com](http://www.bkorganisation.com)